

## Alte Kameraden treffen sich



Zum ersten Mal traf sich am vergangenen Freitagabend der Stammtisch der Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg. Jürgen Hohnholdt organisierte diesen Abend und erwartete ungefähr 40 ehemalige Kameradinnen und Kameraden.

Nun will sich dieser Stammtisch viermal im Jahr treffen. Die Abteilung ist weiterhin auf der Suche nach ehemaligen Kameradinnen und Kameraden und würde sich freuen, wenn diese zum nächsten Stammtisch kommen würden. Bei Interesse kann der Einzelne sich auch bei Jürgen Hohnholdt unter 0202 / 4 78 01 40 melden. Die weiteren Termine werden auch im Aushang der Wache

an der Kemmannstraße ausgeschrieben sein. So verbrachte die Truppe den Abend mit Grillen, Töttern, Fachsimpeln über Feuerwehrfragen und natürlich mit der Frage, wer wird Fußball-Weltmeister 2014. Gleichzeitig übte der Löschzug auf dem Hof eine technische Unterstützung, um dies auch in einer Notsituation schnell und sicher durchführen zu können.